

# Conférence publique sur le thème de la stigmatisation des personnes atteintes d'obésité

6 novembre 2025, hôtel Alpes et Lac à Neuchâtel



## Suivre en-ligne en streaming :



[liens.cpno.ch/conf-en-ligne](http://liens.cpno.ch/conf-en-ligne)

Dans le cadre de l'accréditation du Centre Pluridisciplinaire Neuchâtelois de l'Obésité (CPNO) par l'Alliance Obésité Suisse (ALLOB) et par le réseau de centres de traitement multidisciplinaires agréés à travers l'Europe (EASO), nous avons l'honneur de vous inviter à une conférence publique le 6 novembre sur le thème de la stigmatisation des personnes atteintes d'obésité.

Dans son activité, le CPNO met tout en œuvre contre la stigmatisation, notamment internalisée, dont souffre la grande majorité des patients pour pouvoir retrouver confiance en soi et une meilleure qualité de vie. La Dre Dominique Durrer, directrice médicale du

**Inscriptions par e-mail: [cpno@hin.ch](mailto:cpno@hin.ch)**

**Accréditation formation continue SSMIG en cours (1 point)**



SCHWEIZERISCHE GESELLSCHAFT  
FÜR AEROSOLOLOGIE UND PNEUMOLOGIE  
SOCIÉTÉ SUISSE DE PNEUMOLOGIE  
SOCIETÀ SVIZZERA DI PNEUMOLOGIA



physio  
swiss

## Programme:

15h45-16h45

**Obésité: soigner au-delà du poids – Approche multidisciplinaire et lutte contre la stigmatisation**

Dre Dominique Durrer – directrice médicale des centres pluridisciplinaires de l'obésité de Neuchâtel et Vevey, présidente d'Eurobesitas

16h45-17h30

**Réalité de la vie d'une patiente vivant avec l'obésité**

Cindy Cauzo, membre du comité d'Eurobesitas

**Expérience vécue de stigmatisation**

Diego Del Rio

17h30

**Agape avec possibilité d'échanger avec les intervenants et les professionnels du CPNO**

CPNO, présidente de l'association de patients Swiss Eurobesitas, éminente spécialiste de l'obésité depuis plus de 30 ans, réalisera une présentation et sera disponible pour vos questions.

Cindy Cauzo, membre du comité de Swiss Eurobesitas viendra également expliquer son parcours et l'importance de la lutte contre la stigmatisation. Diego Del Rio nous fera également part de son vécu par un témoignage.

